
6 Pièces

204 m²

Réf. NIC210045

2 630 000 €

Méribel
Maison à vendre (73550)
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Dans un hameau privilégié, ce chalet haut de gamme de cinq chambres

est  situé  à  quelques  minutes  de  Méribel-centre.Aménagé  sur  quatre

niveaux, ce bien d'environ 204 m² dispose d'un spacieux dernier étage

composé  d'un  séjour  et  d'un  salon  avec  cheminée  ouverts  sur  une

cuisine moderne, donnant accès à un balcon.Un niveau est dédié à la

chambre  Master  en  suite  dotée  de  son  propre  salon  privé.Le  bien

comprend  aussi  trois  autres  chambres  et  un  dortoir.En  plus  d'un  ski

room, d'une buanderie et d'un parking pour deux véhicules, ce chalet

comprend un sauna, un spa et une salle de jeux.

In a privileged hamlet, this five bedroom luxury chalet is located just a few minutes

from Méribel centre.Arranged on four levels, this property of approximately 204 sq

m has a spacious top floor consisting of a living room and a lounge with fireplace

opening onto a modern kitchen, giving access to a balcony.One level is dedicated

to  the  principal  bedroom  en  suite  with  its  own  private  lounge.The  property  also

includes  three  other  bedrooms and a  dormitory.In  addition  to  a  ski  room,  laundry

room  and  parking  for  two  vehicles,  the  chalet  includes  a  sauna,  spa  and  games

room.
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